



れ小だより

令和7年6月30日

学校便り 第5号

友達との学びを楽しむ子の育成

まなびあい部部长

本校では昨年度に続き、子どもたち一人一人の表現力の育成を目指し、今年度の研究主題を「友達との学びを楽しむ子の育成」として職員一同、常に教材を研究し、授業を行っています。様々な教科から、子どもたちの受信・発信の姿を高めることに重点を置くことで「表現力」を育てることをねらい、考えることや学ぶことの楽しさが感じられる授業作りをしています。本校のすべての子どもたちが主体性をもって考え、「やってみたい」「考えたい」「伝えたい」「また続きをやりたい」と思える子どもたちに成長していくことは我々教師の願いであります。

5月に3年1組で算数「わり算」の公開授業がありました。子どもたちは、お店屋さんの店員になり、クッキーを実際に分ける活動を通して、わり算の学習を進めていました。実際のクッキーを使い、具体的な行動を通して学ぶことで、わり算の意味を理解することにつながっていました。また、子どもたちの考えを教師が、つなぎ、価値付けることで、意欲的に学習する姿が見られました。子どもたちの「やりたい！」「もっとこうしてみたい！」「こうするとできると思う！」こんな声がたくさん聞こえる学習になっていました。今後も、子どもたちの学ぶ意欲が続き、課題に向かっていく姿がたくさん見られる授業を職員一同目指していきたいと思っております。



さて、本校では、子どもたちの基礎学力と自主的な学習習慣を高めるため、全校で「10分×学年運動」(10分×学年の時間を目安に家庭学習に取り組むよう呼びかける運動)を進めています。毎年全校で取り組んできたことで、どの学年も学習の習熟に効果があったとの成果があり、子どもたちの意識も高まっています。家庭での学習が習慣化することは大切なので、今後も御家庭と連携して家庭学習を推進していきます。子どもたちの取組の様子は、chromebookの各学年のクラスルームで見ることができます。お子さんが持ち帰ってきた時に、是非御覧になってください。

今後も、本校の教育研究活動への御理解と御協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

7月の行事予定

1	火	全校朝会/ALT14/1年保健指導 4年水泳学習(3・4校時)
2	水	クラブ③/SC(午前) 6年キャリア出前授業(3・4校時) 5年水泳学習(1・2校時) 3・2年水泳学習(3・4校時)
3	木	1年プール学習(1・2校時) そらいろ学級プール学習(3・4校時)
4	金	そらいろ学級校外学習/ALT15 6年水泳学習(3・4校時)
7	月	児童委員会④/なわとびデイ 夏休み図書特別貸出～23日
8	火	5年水泳学習(3・4校時)
9	水	6年キャリア出前授業(3・4校時) 3・2年水泳学習(3・4校時) SC(午後)/P事務局5
10	木	1年水泳学習(1・2校時) そらいろ学級水泳学習(3・4校時) 再引落日(先月分)
11	金	4年水泳学習(3・4校時)/ALT16
14	月	スクールゾーン実行委員会① なわとびデイ 3・2年水泳学習(3・4校時)
15	火	1・2年動物園探検(給食あり) 6年水泳学習(3・4校時)
16	水	クラブ④ 6年キャリア出前授業(5校時) 5年水泳学習(3・4校時)
17	木	3年校外学習:ラルズマート見学 1年水泳学習(1・2校時) 4年水泳学習(3・4校時)
18	金	そらいろ学級水泳学習(3・4校時) ALT17
22	火	ALT18/1年水泳学習(1・2校時) にこにこランチデイ
23	水	6年キャリア出前授業(5校時) 3・2年水泳学習(1・2校時) そらいろ学級水泳学習(3・4校時) SC(午前)
24	木	5年校外学習(クボタアグリフロント)
25	金	終業式(短縮4時間.給食なし) 夏季休業～8/24(日)

※水泳学習は天候や気温等で変更・中止になる場合があります。
詳しくは各学年時間割でご確認ください。

<SNSの特性を知っておこう>

～フィルターバブルとエコーチェンバー～

SNSは便利な情報収集手段の一つですが、その特性を理解しておかないと偏った情報に影響を受けてしまうことがあります。その代表的な例が「フィルターバブル」と「エコーチェンバー」です。

「フィルターバブル」とは、SNSや検索エンジンが、利用者の興味や過去の行動に基づいて情報を選別します。その結果、似たような内容ばかり表示し、ほかの情報から隔離されることで、考え方や価値観が孤立してしまう現象です。自分にとって心地よい情報しか目に入らず、多様な意見に触れる機会が減ってしまいます。

「エコーチェンバー」は、自分と同じ意見をもつ人たちが集まり、特定の考え方が繰り返し強化される現象です。例えば、SNS上で同じ意見の人とばかり交流することで、多数の人が同じ意見を支持していると信じ込んでしまうことがあります。

SNSの情報は必ずしも中立ではないことを理解し、異なる意見にも目を向け、情報を多角的に捉えることが大切です。SNSだけではなく周囲の友達や御家庭で対話することで、自分の意見が偏っていないか、客観的に見ることができるようになることが大切です。

事務職員 産休のお知らせ

本校、事務職員 が7月7

日より産休に入ります。

今後の学校事務業務につきましては、本校事務職員 が引き続き担当いたします。

御協力ありがとうございました！

先日は、引取下校訓練へご参加いただき、ありがとうございました。

訓練ですので、事前に引取下校訓練への参加・不参加をお知らせいただいております。急遽、変更になった場合は、正確な引き渡し確認の為に保護者の方が学校に御連絡いただきますようお願いいたします。